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Gottes Botschaft in seinen Zeugnissen für die Menschen (sein unverändertes Wort und seine 
unveränderte Schöpfung), ist:

-   für seine Nachfolger und Diener immer Fluch oder Seegen – wähle.

Wir dürfen sie immer 100 % freiwillig ausführen, bitte immer ganz konsequent entscheiden 
und ausführen, Damit dir Gott deutlich zeigen kann durch Seegen oder Fluch, wie du dich seiner 
Meinung nach entschieden hast.

-   für seine Feinde und Fremde immer schreckliche, erbarmungslose, bis zu äußerst 
lebensgefährliche Gerichtsbotschaft, die auf breite Ablehnung stößt.

Wenn du dich entscheidest völlig zu Gott umzukehren und dies durch Ausleben und Handeln zeigst,
kann Gott, Gnade vor Recht ergehen lassen, und dich zu sich führen, durch:     An  erster steht, die 
Freikirche Siebenten-Tags-Adventisten und die Reformadventisten, es ist auch möglich, wenn sich 
diese Gemeinden weiter gegen Gott verhärten (lange nicht so gravierend wie in der Welt), dass Gott
eine andere Gemeinde entstehen lässt. Dich in diese Gemeinden taufen lässt.

Nicht umsonst haben viele Menschen die Bibel verändert; die Raubtiere aus der Natur geschafft; 
zumindest in Deutschland alles regionale gut schmeckende Obst und Gemüse entfernt. Oder auch 
den echten Roggen durch Triticale eine Weizen- Roggenzucht, die ab 1994/5 in Deutschland den 
echten Roggen vermischte, Davor ab ca.1964 Roggen durch aufgezüchtete Weizenschale den 
Roggen daran gehindert, den zu stark von Gott Entfernten zu schaden. 

-     Fragt doch in der Region 100 km von Augsburg/ die Augsburger, die beim Frischbäck 
(Fa. Ihle) ihr Roggenbrot Mitte /Ende 1992, da hat beim Hauptlieferanten ein guter Österreichischer
Mühlenbauer eine Maschine in der Roggen Reinigung eingebaut, die diese Schale weil in der 
ganzen Roggenmühle von vorne bis zur letzten Fein-mahlung verschleppt wurde, eingebaut. Weder 
die Firma noch der Mühlenbauer aus Österreich wussten, dass diese Schale extra vom Deutschen 
Staat, zur besseren Verträglichkeit aufgezüchtet worden war. 

-     Schon dadurch hat die Gesundheitswirkung des Roggens gelitten, manche haben deshalb
kein Roggenbrot mehr gegessen. Dass dies vor der Bevölkerung vertuscht wurde, wie die 
absichtliche Vermischung ist klar, wir leben in  Teutschland, indem vom Teufel verdrehte Menschen
hofiert und mit Samthandschuhen angefasst werden, man lässt ihnen fast alles durchgehen, sehe ich 
an meinem bisherigen Leben. Würde mich freuen, wenn dies geändert wird. -     Die Bäcker 
haben Säureneutralisator und anderes zum Reinen Roggenbrot beigemischt, dass weil der Roggen 
viel gesünder, mehr Menschen helfen soll. Damit habt ihr genau das Gegenteil erreicht, Gott 
verhindert, dass sich zu laue Christen gesund ernähren können. Weil sie ihm dem Geber des Lebens,
abgesagt haben oder sich gegen ihn stellen.
-      Gesundes Roggenbrot  besteht aus Vollkorn- oder dunklem echten Roggenmehl, aus bis zu 
hohem Anteil an Sauerteig aus Roggenmehl (auch dunklen und Vollkornmehl) und Salz, das echte 
Roggenbrot muss je nach Erntebedingungen bis zu stark unterschiedlich gesäuert werden. Weil das 
natürliche echte Roggenbrot nur gute entschiedene Christen vertragen. Gute und entschiedene 
Christen, die Legastheniker und Autisten sind, für diese Menschen ist diese Kost fast 
Lebenswichtig. Sie können fast nicht ohne echten Roggen und sehr gut schmeckendes Obst und 
Gemüse leben!     Ihr habt euch auch unterstanden wichtige Kräuter für diese Menschen aus der 
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Natur zumindest in Deutschland zu schaffen, vielleicht auch in der EU, weil die Pharmaindustrie 
gut verdienen soll und vom Teufel verdrehte Menschen keine lebensgefährlichen Probleme in der 
Natur bekommen sollen. Wir sind in Teutschland, wo die Teufel mehr Überlebensrechte haben wie 
minderbemittelte, vor Gott richtige und ergebene Menschen, die wissen, Gott hat alles nötige für ihr
Leben in der 100% unveränderten Natur verborgen. Diese Menschen brauchen diese Kost, aber 
euch ja egal, es gibt viel mehr die geschützt werden müssen.
-        Halt ihr spielt Gott, unveränderte Natur wird nur von den dafür ausgesonderten Menschen 
vertragen, manche brauchen diese Kost als lebenswichtige Heilnahrung, weil nur dies die nötigen 
Vitalstoffe enthält, die sie unverändert brauchen. Ihr habt vielleicht für weniger Menschen nötige 
Kost so verändert, dass sie ihnen nicht mehr hilft, nur dass andere ihre ungetrübte Gaumenfreude 
haben. Für mich ist das Unrecht vor Gott.

        Für Feinde und Fremde sind Gottes Zeugnisse höchst lebensgefährliche Dinge.
- Ihr müsst Gott folgen, damit sie für euch verträglich, ja sogar 100 % heilend sind.
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